



Communiqué - 8 novembre 2023

Le Collectif Urgence Palestine (CUP) – Genève annonce que les deux prochains rassemblements quotidiens en solidarité avec le peuple palestinien se tiendront dans des lieux pour lesquels les autorités compétentes n'ont pas (encore) délivré d'autorisations:

- ce mercredi 8 nov. de 17h30 à 18h30 sur la place Philippe Berthelier (Bel-Air). Ce rassemblement est en attente d'autorisation.
- le jeudi 9 novembre le rassemblement quotidien du CUP a demandé et obtenu un droit d'asile pour l'exercice des droits démocratiques par le comité d'organisation du rassemblement en hommage aux victimes du 9 novembre 1932. Le rassemblement du CUP assistera au déroulement du rassemblement du 9 novembre selon les modalités prévues par le comité d'organisation du 9 novembre (Action antifasciste Genève, Centre démocratique kurde, Communauté genevoise d'action syndicale, Parti du travail, Parti socialiste genevois, solidaritéS, Union populaire, Les Vert-e-s, Groupe pour une Suisse sans armée).

Les rassemblements quotidiens des jours ouvrables suivants seront fixés dans toute la mesure du possible en accord avec les autorisations délivrées par les autorités compétentes (Canton et Ville).

Le CUP-Genève regrette les procédures de plus en plus restrictives adoptées par les autorités pour accorder au compte-gouttes les autorisations pour ces rassemblements quotidiens du CUP-Genève. Ces procédures limitent en l'état actuel de manière inacceptable l'exercice des droits démocratiques fondamentaux tels que les libertés d'opinion et de réunion ainsi que le droit de manifester.

Les deux lieux choisis pour les rassemblements d'aujourd'hui et demain correspondent entre autres à un nouveau critère mis en avant par la Ville de Genève pour refuser toute manifestation à caractère international sur le territoire de la rive gauche de la Ville.

Le comité du Collectif Urgence Palestine- Genève